

## 交通弱者の事故防止

### ゆずりあい ゆとりの運転 事故は無し

- 交差点では…『歩行者』、『自転車』へ目を向ける！
- 交差点では…右左折時は、しっかり減速！
- 子供を見たら…飛び出しに警戒！
- 子供飛び出し…7時～8時、14時～17時は、飛び出し事故の多い時間帯です
- 確実な一時停止と確認！

歩道を通過する場合は、歩道に入る直前で一時停止を！

## 朝8時 千歳 道路脇を走っていた自転車と衝突

### 自転車の男性重体

自転車が車道の脇を走っていることには気づいていたが…

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019年04月02日 12時15分

2日午前8時前、千歳市の市道で軽乗用車が道路脇を走っていた自転車と衝突し、自転車に乗っていた70代とみられる男性が意識不明の重体となっています。警察は、軽乗用車を運転していた女性会社員(19)を過失運転傷害の疑いでその場で逮捕しました。警察によりますと、調べに対し容疑を認め、「自転車が車道の脇を走っていることには気づいていたが、よけきれなかった」などと供述しているということです。

## 夜7時 横断歩道の女性はねられ死亡

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/4/2(火) 11:54

1日午後7時20分ごろ、大阪府の路上で、乗用車が、横断歩道を渡っていた女性(88)をはねました。女性はすぐに病院に運ばれましたが死亡しました。警察は乗用車を運転していた会社員の男性容疑者(41)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。

## 早朝5時 新聞配達中のバイク 追突され

### 全治3カ月の大けが

車はそのまま走り去る ひき逃げ事件

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2019/4/2(火) 11:44

2日午前5時15分ごろ、香川県でバイクで新聞配達中の男性が車に追突され、車はそのまま走り去りました。バイクの男性は足の骨を折るなどの重傷で、警察はひき逃げ事件として捜査しています。バイクの男性が全治3カ月の大けが。警察は、現場に落ちていた車の部品やスリップ痕から、逃げた車は普通乗用車とみて犯人の行方を捜査しています。

## 信号交差点 右折の軽乗用車と直進トラックが衝突

### 軽乗用車の2人死亡、トラックの男性重傷

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/4/2(火) 10:43

2日午前3時25分ごろ、埼玉県の信号交差点で、右折しようとした軽乗用車と、直進してきたトラックがぶつかる事故が起きた。軽乗用車を運転していた男性が胸などを強く打って死亡し、助手席の男性も搬送先の病院で死亡が確認された。また、トラックを運転していた運送会社員の男性(31)が重傷を負った。